

PENSI merupakan Pentas seni atau sebuah ajang kreativitas siswa-siswi SMAN 1 Kota Probolinggo. Pada tahun ini mengusung tema 'Budaya Nusantara Indonesia', acara digelar di Gedung Serba Guna Widya Harja, Jl. Panjaitan Kecamatan Mayangan, Kamis (29/11) yang dihadiri oleh seluruh siswa SMAN 1 Probolinggo beserta undangan dari berbagai lembaga.

Pensi kegiatan yang diadakan setiap tahun, pensi kali ini bertajuk 'Maha Karya Pensi 2012, Sebuah Cerita Seindah Nuansa Indonesia, Seraup Budaya Nusantara', untuk pensi kali ini benar-benar menuangkan kreativitas siswa dan siswi dalam sebuah cerita keaneka ragam budaya masyarakat, agar kita dapat lebih mengenal budaya masyarakat Indonesia yang beraneka ragam meliputi tarian daerah, adat istiadat, pakaian khas dll. Dalam kesempatan ini juga siswa siswi SMAN 1 Probolinggo menampilkan budaya islami perpaduan seni religi samrah.

Dalam gelaran pentas seni nusantara dalam bentuk Drama Mahakarya tersebut para pelajar SMA 1 akan menceritakan perjalanan seorang putri cantik jelita, yang berasal dari daerah suku Tengger Gunung Bromo, dimana daerah tersebut terkena sebuah kutukan. Dan tugas sang putri menghapus kutukan itu, dengan cara mengumpulkan 7 pusaka yang tersebar di seluruh kepulauan nusantara, mulai pulau Jawa, Kalimantan, Sumatera, Papua, hingga Madura dan kembali lagi ke Daerahnya Tengger Gunung Bromo.

Pensi kali ini benar-benar Spektakuler, disamping menampilkan berbagai macam kreativitas Siswa, dalam pertunjukan itu juga dihibur oleh Band K2Rege dan terahir ditutup oleh Guest Star dari Jakarta yaitu V minutes (Five Munites). Seluruh hadirin tampak larut dalam hentakan musik yang dialunkan, terutama ketika sang vokalis Vminutes keluar, semua menjerit histeris dengan wajah suka cita...

PUAS dan Spekta Banget...!!! Saya harap Tahun depan lebih WAW lagi. Itulah ungkapan salah satu siswa SMAN 1 Probolinggo.

Pensi 2012

Written by Misbahul Nurlaili

Saturday, 01 December 2012 09:16 - Last Updated Monday, 03 December 2012 08:32

